



Pièces	9 Pièces
Superficie	545 m²
Référence	3463
Prix	4 900 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

A l'abri des regards, à proximité immédiate des commerces et du vieux village de Mougins superbe villa provençale située en position dominante. Profitant d'un magnifique panorama jusqu'à la mer cette propriété récente vous offrira un cadre de vie exceptionnel. Les généreux volumes de réception baignés de lumière ouvrent directement sur une terrasse couverte d'où vous pourrez admirer de superbes levers et couchers de soleil ainsi que sur l'espace piscine chauffée (14X5). En complément des 5 chambres en suite, la villa dispose d'un espace wellness (sauna, hammam et salle de sport) ainsi que d'une ...

Out of sight, close to shops and the old village of Mougins superb Provencal villa located in a dominant position. Enjoying a fantastic panorama down to the sea, this recent property will offer you an exceptional living environment. The generous reception volumes bathed in light open directly onto a covered terrace as well as the pool area (heated swimming pool 14X5). In addition to the 5 en-suite bedrooms, the villa enjoys a wellness area (sauna, hammam and gym) as well as a wine cellar. An independent apartment (2 rooms) completes the set. The landscaped section will delight lovers of space and ...

MAGREY SONS MOUGINS

68, Place Du Commandant Lamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

